## Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 19. Dezember 2011 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Conrad Schröder

Conrad Schröder hat sich seit seinem Eintritt 1975 in den Heimatbund Schneverdingen einer der wichtigsten Aufgaben des Heimatbundes verschrieben. Nämlich die geschichtliche Entwicklung unseres Heimatraumes zu erforschen und sie der jetzigen und künftigen Generation zugänglich zu machen sowie das heimatliche Schriftgut zu sammeln.

1975 erfolgte die Auslagerung der gesammelten Gegenstände von der alten Windmühle an der Verdener Straße und der Scheune von Georg Meyer in Schiel in das ehemalige Feuerwehrgerätehaus an der Bergstraße. Alles Brauchbare und Erhaltenswerte an Geräten usw. wurde in einem Bestandsbuch nach Gruppen und Herkunft geordnet und aufgezeichnet. Mit dem Umzug zum Haupthaus der Theeshofanlage im Jahr 1978 wurden alle Gegenstände am neuen Standort eingeordnet. Im April 1991 erfolgte aus Platzgründen der Umzug vom Dachboden des Hauptgebäudes in den Archivraum der ehemaligen Kartoffelscheune des Hofes.

Ein besonderer Arbeitsschwerpunkt Conrad Schröders ist die Auswertung der Zeitungsbeilage "Der Niedersachse". Er forschte auch über Schneverdinger Familien und hielt deren Hof- und Flurnamen für die folgenden Generationen fest. Als Vereins-Chronist sammelt er die Presseberichte über Veranstaltungen auf dem Theeshof und sonstigen Aktivitäten, die vom Heimatbund auf den öffentlichen Festen der Stadt in Schneverdingen mitgestaltet wurden und werden.